



Le seul métier qui tient compte de l'équilibre régional et où le "nordiste" en fait ce mot je ne comprends pas sa délimitation spatiale tant elle a évolué mais pour certains nostalgiques du règne ahidjoïste c'est figé.

Je prends la peine de toujours regarder ceux qui arborent fièrement cette tenue, tous ont un faciès sahélien, leur chef par contre non. Mais quand on demande leur niveau scolaire c'est où tout semble blessant. " je suis en Master 2, je suis en licence 3, je suis en these"

Pour certains de ces jeunes aux treillis doré c'est soûler les parents et se sacrifier pour son avenir, pour d'autre c'est l'aboutissement d'un rêve car les issus sont bouchés. Plus de place pour enfant de pauvre....

Toutefois, dès qu'un parvient à déposer un dossier de recrutement, il oublie toute ces souffrances et joue le parfait laquet de son propre tortionnaire. S'il parvient à être retenu, il devient le porte-parole de la main qui l'avillisait, justifiant cette déshumanisation et progressivement en devient un des plus violents..

Construisons un monde meilleur basé sur l'amour...

Mamadou Mota
